

DOÑA MARUJITA MADRIGAL CELEBRÓ EL DÍA INTERNACIONAL DE LA PARTERA

“Madrina” de 49 mil angelitos

◆ **SOFÍA
AKEPSIMIDIS S.**

sofia.akepsimidis@lateja.co.cr

María Eugenia Madrigal, mejor conocida como doña Marujita, tiene más de cinco décadas de estar recibiendo bebés.

Ha atendido 49 mil partos y se puede afirmar que, prácticamente, todos los habitantes de Atenas, en Alajuela, la conocen.

Ella es un vivo ejemplo de lo que significa la pasión de ser partera y que por la relevancia que tiene este oficio alrededor del mundo es que ayer se conmemoró el Día Internacional de la Partera.

Pasión viva. Con 81 años, doña Marujita sigue con la misma chispa que en 1960, cuando empezó a ejercer.

Ella estudió obstetricia gracias a una beca que le dieron en la escuela de Enfermería, de la Universidad de Costa Rica.

Gustosa va adonde la llamen, mejor si es a pie y tiene un consultorio en el centro de Atenas junto con su hijo Eladio, quien heredó esa pasión y se hizo ginecólogo.

Los años de experiencia le han dejado conocimientos que no cualquiera tiene.

Consolo escuchar el corazón del niño dentro del vientre de la madre, se da cuenta si el bebé es hombre o mujer, si la mamá tiene placenta previa y si el chiquito tiene el cordón umbilical enrollado.

“Es muy bonito y emocionante serlo (partera) porque uno se topa con muchos ángeles de la guarda que uno trajo al mundo y más bien lo llegan a cuidar a uno”, comentó doña Marujita, quien tiene un cuaderno en el que ha apuntado todos los nombres de los angelitos a los que le ha ayudado a nacer.

Cinco de esos 49 mil partos que ha atendido fueron los de doña María Alvarado y sus hijas.



Doña Marujita se graduó hace 56 años. CORTESÍA ERNESTO AVILES



La partera sigue con la misma pasión. CORTESÍA ERNESTO AVILES

“Ella toda la vida ha sido una partera muy abnegada, nunca le ha interesado el dinero y ayuda a todo aquel que lo necesite”, dijo Alvarado, quien nombró a Marujita como madrina de sus chiquitas y la considera parte de la familia.